
 

 

       

 

第 6回東大阪市高齢者地域ケア会議 企画運営会議 要旨 

 

開催日 令和 3年 10月 27日（水）午後 2時より午後 3時 30分まで 

 

協議内容 

・コロナ禍における高齢者支援について、緊急事態宣言が解除され比較的感染者数が落ち着いてきて

いる現状についてと第 6波に向けての対策について報告・意見交換を行う。 

 

各機関の報告 

1 各選出機関の活動状況について 

【基幹型地域包括支援センター】 

・9/16の地域包括支援センター連絡調整会議にて、支援が難しい事例の意見交換を行い、そこでの意 

見を踏まえた担当職員研修を行えるよう、内容と講師について調整中である。 

【地域包括支援センター】 

・10/21の地域包括支援センター連絡調整会議にて、東大阪市の食品衛生課より犬猫の飼育相談につ 

いて、リーフレットに基づき説明があった。 

   ・重層的支援体制整備事業について説明があった。 

【訪問介護事業所部会】 

・毎年 2回訪問介護事業所部会にて発行している会報について、今年度は 1回のみの発行となった。 

・枚岡中学校区の高齢者生活支援等会議に出席し、11/19に開催予定の枚岡樟風高等学校の学生との 

 バリアフリー探求授業に参加する予定になっている。 

【訪問看護事業者部会】 

・毎月 1回開催の訪問看護事業者部会の管理者会にて、看護の技術面や現場の向上について事例検討 

会を開催した。 

   ・9/22の企画運営会議にて地域包括ケア推進課の中辻氏より報告があったアンケートについて、10/14 

にオンライン会議にて、介護と医療の課題の共有についてヒアリングを行い、各事業所にアンケー 

ト調査を行うことになった。 

【介護支援専門員連絡会】 

・10/19に多職種連携として、障害の自立支援法についての勉強会を開催した。 

・11/19に「適切なケアマネジメント手法」というテーマでオンライン研修を開催予定。 

    【河内医師会】 

・10/22河内医師会理事会を開催。 

・抗体カクテル療法の対象であれば市立東大阪医療センターに紹介して行っていただく状況である。 

各クリニックにおいても外来や在宅での投与も可能であるが、各種申請手続きなどの問題により、 

手上げしている医療機関が少ない。 

   ・10/21に第 13回河内在宅緩和ケア研究会事例検討会がハイブリッド形式で開催された。 

   ・新型コロナウイルスワクチン接種とインフルエンザ予防接種を同時に行っている医療機関が多く、 

打ち間違いの問題から、スタッフによるダブルチェックや注射器の色の違いなどにより対策してい 

る。 

    【布施医師会】 

・10/16に ZOOMにて「命をつなぐ・生ききる・緩和ケア」をテーマに、第 26回布施緩和ケア研修会を 

開催。 

・11/25の 14時よりイコーラムホールにて「超高齢社会を上手に乗り切ろう」をテーマに市民向け講 

演会を開催予定。 

・認知症初期集中支援チームについてエントリーが 146件。終了が 97件。 

【市立東大阪医療センター】 

・抗体カクテル療法を効果的に実施するため、日帰りで行うなど一人でも多くの方が早期に治療を受 

けてもらえるよう動いている状況。 

 



 

 

       

 

【社会福祉協議会】 

・ダイヤモンド婚・金婚夫婦のつどいについて、昨年度対象者分を 10/15、今年度対象者分を 10/16に 

開催した。 

   ・オレンジメンバー養成講座について 11/1から計 4日間の日程で開催予定。 

   ・振り込め詐欺被害等防止機器について 11/1の市政だよりにも掲載しているが、今年度の貸し出しに 

関して残数があるため、周知をお願いしたい。 

【保健所】 

・ケーブルテレビの虹色ネットワーク企画コーナーにて「がん防災」をテーマに 11/1より 1週間放映 

される。 

   ・健康マイレージに関して、参加者数が少ないため広報をお願いしたい。 

   ・11/1号の市政だよりに、高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施について、玉川校区の高齢者生 

活支援等会議での説明の様子が掲載されている。 

【福祉事務所】 

・身体障害者手帳、療育手帳の申請については押印が不要となった。手帳に付随する別事業の申請に 

おいて必要なものもあるため、問い合わせをいただきたい。 

    【地域包括ケア推進課】 

   ・元気歯つらつセミナーに関して周知がある。 

   ・10/21の読売新聞夕刊に「げんきん体操」が取り上げられ、地域包括支援センター社協荒川の介護予 

防教室の様子が掲載された。(別添資料参照) 

   ・自立支援型地域ケア個別会議について説明がある。 

   ・9/22の企画運営会議にて行った第 1回東大阪市認知症初期集中支援チーム検討委員会(オレンジチー 

ム)について、10/15にオレンジチーム実務者連絡会議を開催し、支援状況の確認や事例検討を行っ 

た。オレンジチームの周知についても検討を行い、医療や介護につながっていない方だけでなく不 

十分な方も対象となることを共有した。顔の見える関係づくりにも積極的に努めたい。 

・10/2の楽Caféにて、10/28開催の楽Café 弁当の準備・打ち合わせを行った。 


